
 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 
e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale Federico Amadei 

 

OGGETTO: PROGETTO MOVE-ON  

PREMESSO CHE: 

- In via per Castellanza è sorta una nuova pista ciclabile (poco distante da un terreno situato 
all’incrocio tra via Gabinella e via per Castellanza) 

RILEVATO CHE: 

- In sede di sopralluogo risulta davvero pericolosa e dannosa per chi si reca al palazzetto; 

UDITE: 

- Le richieste e i pareri giunti dai residenti della zona; 

CONSIDERATO CHE 

- Il Sindaco trasformava in propaganda la commemorazione di Mauro Venegoni il 27 ottobre 
scorso, affermando “Io mi chiedo e vi chiedo cosa penserebbe Mauro Venegoni sui grandi temi 
dei nostri giorni e come si comporterebbe. Forse si batterebbe per le grandi questioni 
ambientali che tutti dicono di avere a cuore ma che tanti, troppo spesso, decidono di rinviare 
perché c’è sempre qualcosa di più importante? Che cosa direbbe di fronte a chi dice, facendo 
un piccolo e banale esempio, “io sono per l’ambiente ma le piste ciclabili qui, davanti a casa 
mia, non vanno bene?”” 

SI INTERROGA: 

- Il sig. Sindaco affinché illustri le motivazioni secondo le quali sarebbero ecologiche solo le piste 
ciclabili legnanesi e non quelle della provincia di Varese 

 

 

Francesco Toia 
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